

うきは市立山春小学校 学校だより



# 「笑顔」

7月号

令和6年7月19日発行

発行者 校長 石井 雄児



「やまるん」と「さくらん」

## お茶会 ～おいしいお茶を入れました～

5月に摘んだお茶の葉が製茶されましたので、6月27日(木)に全校でお茶会を行いました。「おーいお茶」で有名な伊藤園の方々に静岡県から来ていただき、おいしいお茶の入れ方について学びました。福岡県は、八女茶が有名で、浮羽でも山間部を中心に生産されています。お茶(荒茶)の生産量としては、第6位だそうです。



(1位静岡県、2位鹿児島県、3位三重県、4位宮崎県、5位京都府)他にも、お茶の種類や歴史、生産過程、おもてなしの心などについても教えていただきました。

その後、お湯出し・水出しの入れ方の体験を行いました。急須や湯飲みを準備し、教えていただいた「おいしく入れるコツ」どおりにお茶を入れ、みんなでお菓子と一緒においしくいただきました。

4年生は、総合的な学習でお茶について詳しく調べ、7月12日に保護者と新川製茶の樋口さんを招待してお茶会をしました。お茶をいただいた後、これまで学習してきたことを発表しました。グループごとにテーマを決めて、模造紙にまとめたり、動画をつくったりなど、分かりやすく伝える工夫がされていました。また、その後、保護者を対象に、校内でお茶の販売も行いました。

最近ペットボトルのお茶を飲むことが多いかと思いますが、ご家庭でも急須を使ってお茶を入れていただき、ご家族でくつろぎながら、ほっと一息つかれてみてはいかがでしょうか。

## 水泳学習参観 ～自分のめあてに チャレンジできました～

水泳(水遊び)の学習にあたって、子ども達は、自分なりの水泳のめあてに向けてがんばってきました。そして、練習を重ねるたびに、ますます上達しました。7月12日の水泳学習参観では、練習の時以上に距離を伸ばせたり、タイムを縮めたりすることができました。たくさんのご声援ありがとうございました。



## 交通安全教室 ～交通ルールを守ろう～

7月4日(木)に、交通安全教室を行いました。交通安全協会の方々、山春駐在所の深瀬さんに来ていただき、道路や交差点での安全な歩き方、自転車の乗り方などのお話を聞きました。校区には、国道があり、観光目的の訪問客も多いため、特に注意することが大切だという話もありました。ご家庭でも、交通安全についての声かけをお願いします。



## 夏休みが始まります

子ども達にとって、待ちに待った夏休みに入ります。夏休みにしかできない体験ができるよい機会です。その反面、川や海で小学生が死亡する事故も報道されていますので、ご家庭でも十分にご留意ください。元気に安全に、楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。